
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1612/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim 

betreffend  

Nutzung des Laubenheimer Hortes in der Kindertagesstätte Riedweg  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie groß ist der Mangel in Laubenheim und welche Möglichkeiten sieht die 

Verwaltung (auch kurzfristig), hier Abhilfe zu schaffen? 

 

Zum Schuljahresbeginn 2013/214 lagen dem Amt für Jugend und Familie 35 

Anmeldungen für einen Hortplatz in der Kita Riedweg II vor, davon konnten 7 

Kinder neu in den Hort aufgenommen werden.  

 

Ein Ausbau der Hortplätze in der bestehenden Kita Riedweg II ist nicht möglich. 

Auch in den beiden anderen städt. Kitas, Riedweg I und MinniMax, ist aus räum-

lichen Gründen kein zusätzliches Hortangebot möglich. Eine Umwandlung von 

Kindergarten- in Hortplätze ist nicht vorstellbar, da die Plätze ebenfalls dringend 

benötigt werden.  

 

Eine Entlastung könnte die Schaffung eines Ganztagsschulangebotes in der 

Laubenheimer Grundschule darstellen.  

 

Mainz, 21.10.2013 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator  

Beigeordneter 


